Moreira llama a gobernadores a enfrentar al crimen organizado

En medio de la violencia que azota a gran parte del territorio nacional, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez llamó a los gobernadores a no eludir su responsabilidad de enfrentar al crimen organizado y también la formación de policías capaces de combatir a la delincuencia sobre todo los homicidios del fuero común que se han disparado en el país.

"Los homicidios son del fue-

ro común y es increíble como la mayor parte de los gobiernos locales evaden su compromiso y no forman policías capaces de enfrentar al crimen", estableció.

En el marco del 110 Aniversario del Día del Ejército Mexicano, el priista destacó las múltiples tareas que llevan a cabo las Fuerzas Armadas, así como en la lucha contra el narcotráfico • (Alejandro Páez)